

## Erste Mannschaft spielt bereits am Samstag in Hainstadt

02.10.2014 06:11 von Albrecht Morast

Am kommenden Wochenende würden unsere beiden Seniorenmannschaften in Hainstadt spielen. Aufgrund zahlreicher Verletzungen und abwesender Spieler muss bedauerlicherweise die Partie unserer Zweiten abgesagt werden.

Somit gastiert nur unsere Erste bei der Spielvereinigung Hainstadt, wobei die Partie bereits am **Samstag** um **16 Uhr** angepfiffen wird. Grund der Spielverlegung auf Samstagnachmittag ist das Oktoberfest bei der Spielvereinigung.

Nach zwei sieglosen Partien konnte unsere Erste am vergangenen Sonntag durch das 2:0 gegen Eubigheim den dritten Dreier in dieser Saison einfahren. Trotz des Erfolges zeigte sich unser Trainer Jürgen Göbes weniger zufrieden mit der Leistung. Auch den Zuschauern wurde kein Fussball-Leckerbissen bei dem "goldenen" Herbstwetter serviert.

Mit der Spielvereinigung Hainstadt erwartet uns eine Mannschaft, die zum erweiterten Favoritenkreis um die vorderen Plätze eingestuft wird. Letzte Saison scheiterte unser Gastgeber erst in der Relegation um den letzten Kreisliga-Platz an Höpfingen 2.

Mit einer ausgeglichenen Bilanz von zwei Siegen (in Hettigenbeuern 6:0, gegen Wettersdorf/Glashofen 2:0), zwei Unentschieden (gegen Eubigheim 1:1, bei Rosenberg 2 2:2) und zwei Niederlagen (gegen Adelsheim 0:2, beim TSV Buchen 2 1:2) belegt unser Gegner nach sechs Spieltagen mit acht Punkten und einem Torverhältnis von 12:7 Toren den 8. Rang.

Vor der Saison konnte sich Hainstadt zum einen durch den einen oder anderen Spieler verstärken. Zum anderen tritt die Spielvereinigung mit einer jungen Mannschaft an.

Apropos junge Mannschaft: Da am Samstag Dominik Müller fehlen wird, dürfte sich der Altersdurchschnitt bei unserer Startelf verringern. Durch das Fehlen unseres Innenverteidigers ist unser Trainer gezwungen, Veränderungen in der Defensive vorzunehmen. Womöglich erstaunt waren die Zuschauer am Sonntag als Felix Holderbach nicht von Beginn an spielte. Doch auch als "Joker" zeigte er seine Qualitäten und durch die Doppelbelastung mit der A-Jugend, bei der auch Thomas Ballweg und Kai Schifferdecker mitspielen, benötigte er eine Pause.

Also: Am Samstag um 16:00 Uhr nach Hainstadt unsere Erste Mannschaft unterstützen und dann gemeinsam auf dem Oktoberfest verweilen :).